



Rülke: Sicherheitsbelange sollten vertraulich behandelt werden

FDP-Fraktionsvorsitzender mahnt Kretschmann zur Zurückhaltung - Im Zusammenhang mit der Ankündigung auf seine gepanzerte Dienstlimousine in Zukunft verzichten zu wollen, mahnt der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, Dr. Hans-Ulrich Rülke, Ministerpräsident Kretschmann zur Zurückhaltung. „Sicherheitsbelange sollten vertraulich behandelt werden. Bei allem Verständnis für grüne Eigenwerbung sollte man doch so vernünftig sein, sensible Informationen nicht öffentlich mitzuteilen“, sagte Rülke.